



Varenes Une affluence record à la fête

Publié le 01/09/2022

Varenes. Varenes : Une nouvelle édition très réussie. Samedi, Varenes était en fête. Le site du parc de la salle des loisirs avait été investi par le comité des fêtes pour l'installation de nombreuses animations. Durant l'après-midi, enfants et adultes ont pu participer gratuitement à de nombreux jeux. Les pompiers de Ligny-le-Châtel ont proposé des initiations aux gestes de premiers secours à un public très attentif. Basil, le cheval de trait auxois, a assuré les promenades en calèche à travers le village, guidé par ses propriétaires Christelle et Cyrille Prestat.